

**SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS**  
**TELEVISIÓN MATUTINA**  
**LUNES 02 DE ABRIL DE 2007**

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

## **POLÍTICA**

Ante la determinación de la comisión de orden del PAN de reiniciar el procedimiento administrativo en contra de **Armando Rivera Castillejos**, ex alcalde de Querétaro, interpuesto por **Eduardo Presa Ampudia**, el propio ex dirigente del comité municipal, refirió que desconoce las causas de esta reactivación, sin embargo dijo, es un proceso que debe continuar y se deslindó de esta reactivación. (NT)

## **LEGISLATURA**

El diputado del PAN y presidente de la comisión de desarrollo económico y turístico de la LV Legislatura, informó que se busca que los espectáculos que se realicen en Querétaro paguen menos impuestos, con esto se busca atraer y promover los espectáculos en el Estado. (NT)

## **EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN**

Sección Mujeres con hechos. En la actualidad en Querétaro estudian más mujeres que hombres; a nivel bachillerato son el 53.1% y a nivel licenciatura las mujeres representan el 52.1%. En la docencia de educación básica actualmente hay 11 mil profesoras y 3 mil 647 maestros. (TVA)

Sección Punto de lectura. **Francisco García** recomienda la novela *Greenpo*, de Rafael Ávalos. Recomienda también *El presidente entoloachado*, de Armando Ramírez, que se presentará el 12 de abril en la librería del fondo de cultura económica. (TVA)

Cabeza. Hoy es el día internacional del libro infantil, se busca promover la lectura en las edades más tempranas para que éste se vuelva un hábito de por vida. (NT)

## **SOCIEDAD**

Se registró ayer gran movimiento en las Iglesias católicas, con motivo de la celebración del domingo de ramos, que recuerda la entrada de Jesús en Jerusalén. (TVA)

Empezó la semana santa y con ello miles de feligreses acudieron el pasado domingo, día de ramos, a las distintas parroquias de la capital del estado a dar fe de su devoción. (NT)

Sondeo. Ante el cambio de horario que inició el pasado domingo, hay quienes están concientes de que se ahorra energía, pero no deja de haber gente que se queja porque dicen que se descontrolan. (TVA)

El Parque Cimacuático es una buena opción para visitar durante estas vacaciones. (TVA)

Este fin de semana las calles de Querétaro se vieron llenas de turistas procedentes de diversos estados del país, son 3 días a penas de iniciado el periodo vacacional de semana santa y por cualquier punto queretano, se ven los turistas disfrutando del calor y calidez del pueblo de Querétaro. (NT)

Para tener más seguridad en las carreteras en estas vacaciones, lo mejor es seguir las recomendaciones de los expertos, en este caso elementos de la PFP comentan qué debemos hacer para salir a las carreteras con más tranquilidad para nosotros y nuestras familias. (NT)

El viernes inició el operativo de semana santa, con la participación de diversas autoridades municipales, estatales y federales, así como bomberos y cuerpos de socorristas. El Subprocurador de justicia, **Juan Marcos Granados** resaltó que la cooperación conjunta de los cuerpos policíacos es el resultado del compromiso que se tiene con los queretanos y los que vienen de visita al Estado. (TVA)

Después del inicio del periodo vacacional de semana santa, en promedio circulan 18 mil vehículos en las casetas de Palmillas y la de cuota a Celaya, esto ha representado que en el fin de semana se hayan

presentado grandes filas de vehículos que intentan cruzar las casetas de peaje, a pesar de esto, los paseantes ya están disfrutando de unos días de descanso. Para el próximo domingo se espera una circulación de 35 mil vehículos. (NT)

Reporte telefónico. Una fuga de agua desde las 3 de la mañana en el centro sur y no ha llegado nadie de la CEA, y el agua se sigue derramando, a lo mejor ya están de vacaciones las autoridades de la CEA. (NT)

Gran cantidad de agua se ha estado derramando en las últimas horas en la zona centro sur de la ciudad de Querétaro, son miles de litros de agua, al parecer la fuga fue provocada por unos trabajadores de la construcción, se reportó a las 3 de la mañana a la CEA y no han llegado a ver lo que está sucediendo. (NT)

Comentario. La CEA debería tener un sistema de pronta atención a este tipo de cosas, porque se ve que no están preparados para hacerles frente, al menos no de una forma rápida. (NT)

El tianguis ubicado en plena avenida Sombrerete ocasiona un gran caos vehicular y los propios usuarios consideran que por seguridad, debería ser reubicado. (TVA)

A reventar el festejo del día del taco en Querétaro, miles se congregaron en la plaza Constitución el sábado, ya pasadas las 6 de la tarde. (NT)

## MUNICIPIOS

Empieza la limpia al interior de la Dirección de inspección municipal; 4 elementos han sido cesados de su cargo por exigir y recibir dádivas a empresarios dueños de restaurantes, bares y discotecas. **Jorge Luis Alarcón** secretario de gobierno municipal, reiteró que si es necesario dar de baja a más inspectores que sean detectados en actos de corrupción, así se hará. (NT)

Este fin de semana dio inicio el programa de seguridad *Antro con-sentido*, en el que participan la guardia municipal, seguridad pública del Estado, la PIM, la AFI y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

El pasado fin de semana inició el programa *Antro con-sentido*. Los dueños de bares y discotecas aseguran que alertan a los clientes acerca de los peligros de excederse en el consumo de alcohol. Los jóvenes dicen estar concientes de la situación y afirman usar el programa del conductor designado. (TVA)

Regidores del PVEM, denunciaron problemas graves de contaminación en Corregidora, a partir del rastro municipal. Vecinos de la colonia Las Flores comentaron que temen contraer enfermedades por esta situación, por lo que consideran necesario que la autoridad municipal haga algo urgente al respecto. (TVA)

85 puntos de venta de alcohol clandestino ha encontrado la administración municipal de El Marqués, como parte de una campaña en contra de estos negocios. Esta es una cantidad muy alta, comparada con las 146 licencias de alcohol legales que hay. (TVA)

El alcalde de Ezequiel Montes, **Martín Vega**, aseguró que no requiere seguridad especial, pues esta demarcación es la más segura de la entidad. (NC)

Este fin de semana se llevó a cabo la feria del Ixtle y del Nopal en Villa progreso, municipio de Ezequiel Montes, donde se realizó una muestra gastronómica y artesanal. (TVA)

Anoche llovió fuerte en Cadereyta y varias zonas del Estado, destacando este municipio, hay afectaciones en techos de viviendas, en escuelas y el centro de salud. Cayó una tormenta con granizo con una duración aproximada de 45 minutos a una hora, la comunidad más afectada fue la de El Palmar. (NT)

En el municipio de Amealco cada vez son más los jóvenes menores de edad que se dedican a la venta de estupefacientes y que han encontrado en este mercado una nueva forma de hacerse de dinero. **Antonio Calzontzin Becerra**, director de seguridad pública en Amealco, reconoció la problemática que se ha registrado en los últimos meses en las comunidades y cabecera municipal, a raíz de los narco laboratorios descubiertos en ese municipio. (NT)

En su último día de trabajo de 2 días por la sierra gorda de Querétaro, el gobernador **Francisco Garrido Patrón** entregó apoyos al sector agropecuario por un monto de 3.5 mdp, para beneficio de productores de los municipios de Arroyo Seco y Landa de Matamoros. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Elementos de la PIM desarticularon una importante banda dedicada a la venta de estupefacientes en el municipio de El Marqués y Tequisquiapan, 2 hombres fueron detenidos en fragancia con 114 envoltorios de cocaína. (NT)